
Herr Pötzsch: 

Auf der Hauptstraße besteht ein massives Problem mit Falschparkenden. Kann 
man dem mit den Maßnahmen zur Begrünung der Hauptstraße in irgendeiner 

Form entgegenwirken?  
 
Antwort der Verwaltung:  

Möglicherweise ist eine leichte Verbesserung durch die Begrünung erreichbar. 
Aber auch hier kann Jede und Jeder die Falschparkenden ansprechen und auf den 

Missstand aufmerksam machen.   


